



Betrifft: Straßenbahn-Anbindung Heiligkreuz-Viertel

zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 13.11.19 stellen wir folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten, eine Anbindung des Heiligkreuz-Viertels an das Mainzer Straßenbahn-Netz zu prüfen. Für die Trassenführung sollten verschiedene Varianten entwickelt werden, die z.B. von der Geschwister Scholl-Straße zu dem neuen Stadtquartier führen ohne die dort gelegenen Wohngebiete zu tangieren.

Begründung:

Noch könnte eine solche Strecke, die gegenüber dem Individualverkehr großes Potential hätte, geplant und realisiert werden. .

gez. Annette Wöhrlin

Sprecherin: Annette Wöhrlin